

Tägliche Hilfe für die Flüchtlinge aus Syrien und dem Irak im Libanon

Unterstützung der christlichen Flüchtlinge im Libanon auf der Flucht vor den Kriegen in Syrien und im Irak.

Höchster, glorreicher Gott, erleuchte die Finsternis meines Herzens und schenke mir rechten Glauben, gefestigte Hoffnung und vollendete Liebe, Weisheit und die Fähigkeit, deinen Willen zu erkennen und zu erfüllen. Amen. Hl. Franz von Assisi.

Der Kontext

Seit dem Beginn der Kriege, die in den letzten Jahren den Nahen Osten erschüttert haben, insbesondere in Syrien und im Irak, hat der Libanon die größte Anzahl von Flüchtlingen aufgenommen. Tausende von Familien, darunter viele christliche, wurden wegen ihres Glaubens verfolgt und mussten aus ihren Häusern und Gemeinschaften fliehen.

Viele der Flüchtlinge befinden sich in Flüchtlingslagern, aber viele leben auch über das Land verstreut, als Gäste von anderen Familien oder Pfarreien oder in Notunterkünften.



Das Projekt

Mit den Spenden sollen die Werke der Franziskaner von der Kustodie des Heiligen Landes unterstützt werden, die sich im Libanon um die Bedürftigsten kümmern, um Familien, Kinder und alte Menschen.

Wir wollen die verfolgten Christen mit ihren Leiden und Sorgen liebevoll aufnehmen und den Schmerz dieser Menschen teilen, die alles verloren haben.

Die Ziele

- Hilfe für die Flüchtlinge in ihren elementaren Bedürfnissen, beginnend mit den Kranken, Kindern, Alten und armen Familien.
- Unterstützung der Jugendlichen und ihrer Integration in die libanesischen Schulen.

Wir wollen die Lebensbedingungen der Menschen verbessern, die aufgrund ihres Glaubens an den Rand gedrängt und zur Flucht aus ihren eigenen Häusern gezwungen wurden und sich heute in einer Situation großer Verwundbarkeit befinden.



Aktivitäten

Unterstützung der Franziskaner bei ihrer Hilfe für die Bedürftigsten auf drei Wegen:

- Verteilung von Lebensmitteln und Medizin
- Hilfe bei der Suche nach einer Unterkunft
- Erholungs- und Seelsorgeangebote für die Kinder und Jugendlichen, z.B. Katechese und gemeinsame Veranstaltungen in der Pfarrei

Jeder kann die Mission der Franziskaner im Libanon konkret unterstützen. Die Geschichte der Christen im Nahen Osten ist Teil unserer kulturellen Wurzeln.

Wie Sie helfen können:

Kommissariat des Heiligen Landes

Bank für Kirche und Caritas

IBAN: DE 9447 2603 0700 5505 0401

BIC: GENODEM1BKC

Online-Überweisung: www.proterrasancta.org

Der **Verein Pro Terra Sancta** ist die gemeinnützige NGO (Nicht-Regierungs-Organisation) zur Unterstützung der Kustodie des Heiligen Landes.

Die Franziskanerbrüder der Kustodie des Heiligen Landes gedenken mit ihren Gebeten jeden Tag all derjenigen, die, in welcher Form auch immer, dem Heiligen Land helfen.